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定例市議会が６月６日～23日までの日程で開かれています。日本共産党は、

「子ども・子育て支援新制度」の条例案に対する質疑を行い、５人全員が一般質

問を行います。また、市民から提出された請願に対する審議が行われました。

ドイツのローゼンハイム市とのパートナーシティ提携

10年記念の公式行事に岩井清郎議長と2期目以上の議員から

守屋貴子議員の派遣（7月23日～28日）を賛成多数で承認。

日本共産党、無所属・市民ネット（２人）は派遣に反対し

ました。財政が厳しい中でも、毎年のように多額の税金を

使って海外派遣を行っています。共産党はこれまで一度も

参加せず、自粛を主張してきました。
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請
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署
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提
出
す
る
会
の
方
々

「値上げを許さない市川市民の会」が提出した公民館などの

使用料値上げの中止を求める請願署名は8,764筆集まり、６

月市議会に提出しました。

傍聴者11人が見守る中、総務常任員会で審議されました。

審議の中で「公民館は所得の少ない人が利用している。値

上げされたら地域のコミュニティが壊れる」などの賛成意見。

日本共産党は採択を強く主張しましたが、「まだいくら値

上げするかわからない」など継続を求める意見が多く出され、

採決の結果、継続審議となりました。

今後、９月市議会でまた審議されます。

8700筆の署名提出が市議会を動かしつつあ

ります。値上げ計画を撤回させるまで、引

き続き署名のご協力をお願いします。

継続審議とは、
議会会期中に議決されなかった案件を、

次の会期で引き続き審議すること。

（総務常任委員会、委員長は鈴木啓一議員）

継続に賛成議員、岩井清郎、松永鉄兵、中村義雄

松葉雅浩、石崎ひでゆき、越川雅史、中山幸紀

小泉文人、採択を主張議員、佐藤幸則、金子貞作

☞
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用
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４
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収
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縮
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。



来
年
４
月
か
ら
「
子
ど
も
・

子
育
て
新
支
援
制
度
」
が
始

ま
る
予
定
で
す
。
６
月
市
議

会
に
そ
の
た
め
の
設
備
及
び

運
営
に
関
す
る
条
例
案
が
提

案
さ
れ
、
多
数
で
可
決
さ
れ

ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
質
疑
に
対

し
、
こ
ど
も
部
長
は
「
本
市

の
よ
う
に
都
市
部
で
広
い
土

地
を
確
保
し
づ
ら
い
中
、
物

件
探
し
が
比
較
的
容
易
で
事

業
者
の
初
期
投
資
も
低
い
小

規
模
保
育
事
業
は
、
待
機
児

童
対
策
と
し
て
有
効
な
施
設

と
考
え
て
い
る
」
と
答
弁
。

新
制
度
に
な
れ
ば
、
介
護

と
同
じ
認
定
を
受
け
「
教
育
」

「
保
育
」
な
ど
三
つ
の
認
定

に
区
分
。
「
保
育
」
時
間
が

短
時
間
（
８
時
間
）
と
標
準

時
間
（
11
時
間
）
と
に
分
け

ら
れ
、
様
々
な
施
設
形
態
ご

と
に
基
準
や
環
境
は
大
き
く

異
な
り
ま
す
。

新
制
度
施
行
後
は
、
認
定

子
ど
も
園
、
保
育
所
、
小
規

模
保
育
事
業
な
ど
、
様
々
な

事
業
に
よ
る
サ
ー
ビ
ス
が
提

供
さ
れ
、
規
模
も
職
員
配
置

や
資
格
も
様
々
で
、
格
差
が

心
配
さ
れ
ま
す
。

市
は
「
当
然
、
保
育
サ
ー

ビ
ス
に
差
が
生
じ
る
が
、
本

条
例
の
基
準
に
よ
り
質
が
担

保
さ
れ
、
サ
ー
ビ
ス
に
格
差

は
生
じ
な
い
と
考
え
て
い
る
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

小
規
模
保
育
事
業
は
Ａ
型

（
19
人
以
下
）
は
全
員
保
育

士
、
Ｂ
型
は
半
数
以
上
、
Ｃ

型
は
全
員
が
研
修
を
受
け
た

者
と
な
り
ま
す
。
市
は
「
市

川
市
子
ど
も
・
子
育
て
会
議

で
妥
当
、
し
か
し
努
力
義
務

を
課
す
必
要
が
あ
る
と
の
審

議
結
果
が
あ
る
。
認
可
外
保

育
施
設
か
ら
の
移
行
を
考
え
、

Ａ
型
の
認
可
を
受
け
る
前
の

ワ
ン
ス
テ
ッ
プ
と
な
り
え
る

こ
と
。
ま
た
、
事
業
者
と
保

護
者
の
直
接
契
約
で
あ
り
、

Ａ
型
の
ほ
う
が
選
択
さ
れ
や

す
い
。
Ｂ
型
の
事
業
者
に
は

加
算
が
あ
る
Ａ
型
へ
の
移
行

を
働
き
け
か
け
て
い
く
」
と

答
弁
し
ま
し
た
。

保
育
園
に
入
れ
な
い
児
童

は
６
月
１
日
現
在
、
７
９
２

名
（
８
割
が
２
歳
未
満
）
が

待
機
し
て
い
ま
す
。

市
は
対
策
と
し
て
「
保
育

の
質
を
担
保
す
る
最
低
基
準

を
定
め
る
段
階
。
今
後
国
か

ら
示
さ
れ
る
施
設
補
助
制
度

も
勘
案
し
、
今
年
度
中
に

『
子
ど
も
・
子
育
て
支
援
事

業
計
画
』
を
策
定
し
、
対
策

を
定
め
て
い
く
」
と
答
弁
し

ま
し
た
。

■市川市税条例等の一部改正について 可決

■市川市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例 可決（共産党は反対）

■市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例 可決（〟）

■市川市こども発達センターの設置及び管理に関する条例の一部改正 可決

■市川市放課後児童健全育成事業の設備及び管理に関する基準を定める条例 可決

保育園施設形態 公立 公設民営 私立 簡易

施設数 ２２ 委託８ ３７ ３５

「認可保育園」とは、施設・園庭の広さや職員の数、

保育内容について国が定める児童福祉施設最低基準を

満たし、児童福祉法に基づく児童福祉施設として認め

られた施設。それ以外は「簡易保育園（認可外保育施

設）です。 （市川市の現在の保育施設形態）

議長は６日午前10時に本会議を開会し、

会議日程を決め「残時休憩します」と宣

言して、４時間も議会を空白に。そして

議長から「辞任するかどうか考えていた

が続投する」との説明に議会が紛糾。副

議長、議運委員長も議会を開く努力を怠っ

たとして３人の不信任決議が出され、そ

の採決に時間をかけ、議会は２日間審議

されず、空転しました。

「議会は言論の府」であり、議長は議

会を開かず、市民から議会に対する不信

を招き、議会を混乱させた責任は重大で

あり不信任は当然ですが、採決の結果否

決されました。


